



EN CHILOÉ SE CONCENTRA MAYORMENTE ESTA ACTIVIDAD.

Industria destaca aporte de \$1.600 millones del Core

MITILICULTORES. *Inyección con cargo al Fndr busca mejorar la productividad.*

Como una excelente noticia para este sector acuático fue calificada por la industria la aprobación por unanimidad en el Consejo Regional (Core) de Los Lagos del programa Capacitación, Transferencia Productiva y Economía Circular para la Industria del Mejillón, iniciativa que será ejecutada por Corfo (Corporación de Fomento de la Producción) y financiada en un 100% por el Gobierno Regional (GOR-RE), con una inversión cercana a los 1.600 millones de pesos y un plazo de ejecución de 24 meses.

Según se indicó desde el cuerpo colegiado, la iniciativa con cargo al FNDR (Fondo Nacional de Desarrollo Regional) representa un respaldo concreto a uno de los rubros estratégicos de la zona, consolidando una línea de trabajo que articula productividad, sostenibilidad, innovación y desarrollo territorial, especialmente relevante para comunidades costeras y zonas aisladas.

El gobernador regional,

Alejandro Santana (RN), recalcó que el programa "apunta a mejorar la productividad, incorporar economía circular y generar mayor valor agregado, apoyando directamente a trabajadores, pymes y empresas del sector. Aquí estamos apostando a un desarrollo productivo moderno, sostenible y con identidad regional".

"Recordemos que la mitilicultura se desarrolla en la mitad de las comunas de la Región de Los Lagos y desde allí logra exportar a más de 60 países, marcando un liderazgo en términos de empleo y también del desarrollo en zonas donde quizás no hay otras oportunidades. Por lo tanto, estos fondos van directamente en beneficio principalmente de inversión para pequeños productores y, al mismo tiempo, seguir trabajando en la gobernanza, tanto pública como privada, para poder potenciar aún más esta industria", subrayó Rodrigo Carrasco, director ejecutivo de AmiChile tras la aprobación de los recursos. **C3**